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[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
1. PEMERINTAH SIAPKAN RP 839 MILIAR UNTUK 

PROYEK SPAM UMBULAN 
JAKARTA - Pemerintah siap memberikan sebagian biaya konstruksi 

(viability gap fund/VGF) pada proyek sistem penyediaan air minum 

(SPAM) Umbulan, Jawa timur (Jatim), yang merupakan kerja sama 

antara pemerintah dan swasta (KPS). 

 

Direktorat Jenderal Pengelolaan Pembiayaan dan Risiko (DJPPR) 

Kementerian Keuangan menyatakan, maksimal pemberian VGF adalah 

sebesar 49% dari nilai proyek. Pembiayaan VGF tersebut diberikan 

hanya kepada proyek unggulan. 

 

"Dari jumlah nilai proyek SPAM Umbulan Rp1,808 triliun, sebanyak 

Rp839 miliar akan didukung oleh VGF atau subsidi sebagian biaya 

konstruksi," ungkap Direktur Pengelolaan Dukungan Pemerintah dan 

Pembiayaan Infrastruktur DJPPR Fredy R Saragih dalam acara Investor 

Gathering 2015, di Jakarta, pada awal pekan ini. 

 

Sebelumnya Menteri Keuangan Bambang Brodjonegoro juga telah 

menyerahkan surat persetujuan dukungan pemerintah untuk 

pembiayaan proyek SPAM Umbulan Jatim kepada Gubernur Jatim. 

 

Menkeu mengatakan, proyek KPS itu akan berhasil apabila ada 

penanggung jawab proyek kerja sama (PJPK) atau pemerintah daerah 

(Pemda). Menurutnya, ada banyak pemda yang menjauhkan diri dari 

PJPK, namun Pemda Jatim bersedia untuk menjadi PJPK untuk proyek 

SPAM Umbulan. 

 

"Jadi PJPK bukan mau gagah-gagahan, tapi bertanggung jawab atas 

proyek dan tidak hanya mengandalkan dari Anggaran Pendapatan dan 

Belanja Negara (APBN). Tidak mau jadi PJPK, itu yang sering 

menghambat proyek KPS," ujar Bambang. 
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Adapun mekanisme pembiayaan akan diberikan dari Menkeu ke 

Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat, yakni Ditjen Cipta 

Karya PUPR. Kemudian Ditjen Cipta Karya akan menyerahkan kepada 

PJPK. 

 

Gubernur Jatim Sukarwo mengatakan, perencanaan pembangunan 

proyek SPAM Umbulan sudah ada sejak 1975, namun baru dipikirkan 

kembali oleh pemerintah pusat pada 2011. VGF pun baru dimatangkan 

pada Agustus 2015. 

 

Selain itu, pemerintah pun tengah memproses VGF kedua untuk 

proyek SPAM Lampung. Menurut Fredy, SPAM Lampung sudah masuk 

dalam tahap pemrosesan permohonan proposal yang ditargetkan bisa 

selesai pada 31 Desember. 

 

Proyek ketiga yang menggunakkan VGF, yakni SPAM di Semarang 

Barat yang memanfaatkan air dari Bendungan. Fredy menjelaskan, 

setelah sungai dibendung, sebagian air diproses untuk SPAM Semarang 

Barat. Namun, sampai saat ini belum ditetapkan berapa nilai 

proyeknya. 

 

 

[KATEGORI : PROPERTY] 
2. 2016, LAMICITRA BANUN APARTEMEN DARMO 

HILL 
SURABAYA - PT Lamicitra Nusantara Tbk berencana membangun 

apartemen Darmo Hill pada kuartal II/2016. Sementara itu, pemasaran 

apartemen yang menyasar segmen menengah ke atas itu dimulai awal 

2016. 

 

Menurut Direktur Pengembangan PT Lamicitra Nusantara Tbk, Prasetyo 

Kartika, apartemen tersebut terletak di kawasan Jalan Mayjen  
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Sungkono Surabaya, Jawa Timur. Saat ini, kata dia, proyek itu 

memasuki tahap penyelesaian desain dan izin. Kelak ada tujuh menara 

dengan kapasitas sekitar 2.100 unit apartemen. 

 

"Kami berharap groundbreaking sudah bisa dilakukan pada kuartal II 

tahun 2016," kata dia, dalam paparan publik di Surabaya. Senin (7/12) 

pada awal pekan ini. 

 

Dia menjelaskan, Darmo Hill akan dibangun di atas lahan seluas 2,8 

hektare (ha). Proyek ini memiliki lokasi premium mengingat dekat 

dengan pusat belanja dan pusat bisnis di Surabaya. Karena itu, 

Lamicitra membidik segmen menengah atas selain mengingat terdapat 

beragam fasilitas di sekitarnya. 

 

"Kami menganggarkan dana sekitar Rp500 miliar untuk membangun 

menara pertama. Keenam menara lainnya akan dibangun secara 

bertahap," bebernya. 

 

Konsultan properti JLL pernah menyatakan, sepanjang periode 2015-

2018, pasokan apartemen di kawasan Surabaya ditaksir mencapai 

15.700 unit. Dari jumlah tersebut, lebih dari 10.800 unit merupakan 

kondominium kelas menengah - bawah (midle low). Banderol harga di 

kelas ini berkisar antara Rp9 juta - Rp14 juta per meter persegi. 

 

Sementara itu, kondominium kelas atas dibanderol Rp25-35 juta per 

meter persegi. Sedangkan kelas menengah. Rp15-23 juta per meter 

persegi. 

 

Menurut Head of JLL Surabaya Office Joseph Lukito, pasokan 

kondominium hingga 2018 didominasi dari Surabaya bagian timur. 

Permintaan residensial vertikal di Surabaya bagian timur sebagian 

besar berasal dari pemain bisnis lokal. Sedangkan profil permintaan di 

Surbaya bagian barat didominasi oleh ekspatriat Asia. 
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Associate Director Research Colliers International Indonesia, Ferry 

Salanto juga pernah mengatakan sebagai kota terbesar kedua di 

Indonesia, Surabaya menawarkan kesempatan besar bagi pasar 

properti. Surabaya memiliki populasi yang besar, beragam ekonomi, 

dan pertumbuhan ekonomi yang lebih tinggi dari Jakarta maupun 

secara nasional. 

 

Dia menilai, banyak pengembang lokal mengumpulkan cadangan lahan 

melalui pembebasan lahan atau usaha patungan. Lahan tadi untuk 

dikembangkan pada masa depan, seperti untuk proyek mixed-use, 

menara apartemen atau kompleks perumahan. "Kesemua itu dalam 

rangka untuk mendapatkan keuntungan yang besar, karena itu 

membuat bisnis pengembangan real estate menjadi salah satu sektor 

yang panas," kata dia. 

 

Pendapatan Terkatrol 

Sementara itu, Direktur Lamicitra, Robin Wijaya Gejali mengatakan, 

perseroan menaruh harapan besar dari proyek apartemen Darmo Hill 

untuk menopang penjualan perseroan pada 2016. Hal itu mengingat 

pendapatan dari penjualan sektor real estate, yakni Pasar Grosir 

Surabaya (PGS) mulai mengecil. Selama ini, PGS menjadi penopang 

pendapatan perseroan pada 2015. 

 

Hingga akhir September 2015 pendapatan perseroan mencapai 

Rp222,743 miliar. "Ini melonjak signifikan mengingat selama tahun 

2014 penjualan perseroan hanya sebesar Rp130,471 miliar," kata 

Robin. 

 

Meningkatnya penjualan itu ikut mendongkrak pencapaian laba bersih 

perseroan selama 9 bulan tahun 2015 yakni sebesar Rp140,123 miliar. 

Angka itu meningkat jika dibanding periode sama tahun 2014 sebesar 

Rp38,39 miliar. 
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Sementara Direktur PT Lamicitra Nusantara Tbk, Priyo Setiabudi 

mengatakan, perseroan optimistis di sisa tiga bulan terakhir tahun ini 

masih bisa menjaga kinerja yang positif dan mampu membukukan 

penjualan sebesar Rp250 miliar pada akhir 2015. 

 

"Dengan dimulainya penjualan untuk proyek baru apartemen Darmo 

Hill, kami berharap kinerja bagus ini bisa dipertahankan," katanya. 

 

Dia menambahkan perseroan saat ini memiliki beberapa sektor usaha, 

antara lain pengelola Kawasan Industri Berikat dan depo peti kemas di 

Pelabuhan Tanjung Emas Semarang. Lalu, pusat grosir PGS dan 

Jembatan Merah Plasa (JMP) Surabaya. Selain itu, Hotel Tunjungan 

Surabaya dan Tunjungan Electronic Center (TEC). 

 

 

[KATEGORI : DEFFENSE INDUSTRY] 
3. TANK LEOPARD LENGKAPI ALUTSISTA KAVALERI 
NGAMPRAH - Sebanyak 61 unit tank Leopard asal Jerman akan 

didatangkan Pusat Kesenjataan Kavaleri (Pussenkav) pada 2016 

sebagai modernisasi alat utama sistem persenjataan Kavaleri. 

Kesiapan prajurit dalam mengoperasikan kuda militer itu mutlak 

diperlukan. 

 

Demikian disampaikan Komandan Pussenkav Anang Dwitono setelah 

memimpin upacara penutupan Pendidikan Pertama Tam-tama TNI AD 

Gelombang I Tahap II Kecabangan Kavaleri tahun anggaran 2015, di 

Pusat Pendidikan Kavaleri, Padalarang, Kabupaten Bandung Barat, 

Selasa (8/12). 

 

"Untuk alutsista, Kavaleri masih akan ada penambahan pada tahun 

depan. Jadi, pada 2016 itu tank Leopard direncanakan datang lagi 

sebanyak 61 unit dari Jerman untuk Kavaleri," kata Anang. 
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Menurut dia, pengadaan tank tempur utama itu akan disebarkan ke 

batalyon-batalyon Kavaleri di seluruh Indonesia. "Namun, di Pusdikkav 

juga ada. Di Indonesia itu pendidikan Kavaleri kan ada di sini, jadi tank 

yang di sini itu untuk latihan prajurit," katanya. 

 

Anang menekankan, korps baret hitam harus bisa mengoperasikan 

berbagai alutsista Kavaleri, termasuk tank Leopard. Oleh karena itu, 

operator tank berpengalaman telah dikirim ke Jerman supaya bisa 

memberikan ilmunya bagi prajurit Kavaleri. "Jadi sebelum tank itu 

datang, kami sudah menyiapkan sumber daya manusia," ujarnya. 

 

Pada kesempatan tersebut, Anang melantik 207 tamtama yang 

berhasil menyelesaikan pendidikan dengan baik selama tiga bulan 

terakhir. Setelah lulus, para tamtama akan disebar ke seluruh satuan 

Kavaleri di Indonesia, dari Aceh sampai Papua. 

 

"Saya berharap agar semua ilmu pengetahuan dan keterampilan yang 

telah diperoleh di lembaga pendidikan ini dapat digunakan sebagai 

bekal dalam pelaksanaan tugas, sekaligus dijadikan pendorong untuk 

peningkatan semangat pengabdian," tutur Anang. 

 

Ke depan, lanjut dia, perjalanan tam-tama siswa masih panjang. Oleh 

karena itu, Anang berpesan agar mereka terus berlatih ataupun 

mencari ilmu dan pengalaman supaya dapat menjadi prajurit yang 

andal, secara mental, intelektual, maupun jasmani. 

 

"Prajurit Kavaleri dituntut mampu mengawaki kendaraan tempur 

dengan teknologi modern. Untuk itu, bekali diri sehingga alutsista yang 

dipercayakan dapat digunakan dan dipelihara dalam waktu yang relatif 

lama. Hindari human error sebagai akibat kekurangan ilmu dan 

keterampilan," paparnya. 
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Di samping melaksanakan upacara, di Lapangan Grha Anggatra 

Turangga Jurit juga digelar demonstrasi keterampilan bela diri dan 

kesenjataan prajurit Kavaleri. Selain itu, diperagakan pula penggunaan 

tank dengan berbagai formasi. 

 

Sementara itu, dalam sejumlah kesempatan Komandan Pusdikkav 

Pussenkav Hilman Hadi menyampaikan penekanan kepada para 

prajurit Kavaleri, yaitu untuk memegang teguh komitmen, berbuat 

baik, berani, tulus, dan ikhlas, yang dilandasi kedisiplinan, loyalitas, 

dan kehormatan. 

 

 

[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
4. SERAPAN ANGGARAN BARU PEMKAB TASIK BARU 

MENCAPAI 66 PERSEN 
SINGAPARNA - Tiga pekan jelang akhir 2015, penyerapan anggaran 

Pemerintah Kabupaten Tasikmalaya baru mencapai 66% dari total nilai 

APBD Perubahan Rp2,6 triliun. Sekretariat Daerah Kabupaten 

Tasikmalaya meminta pengerjaan proyek dipercepat dengan 

menambah tenaga kerja dan waktu pengerjaan. 

 

Sekretaris Daerah Kabupaten Tasikmalaya Abdul Kodir mengatakan, 

pihaknya menargetkan penyerapan anggaran hingga akhir 2015 bisa 

mencapai 85% seperti target penyerapan anggaran Pemerintah 

Provinsi Jawa Barat tahun ini. Ia yakin target tersebut bisa tercapai 

melihat pengerjaan fisik proyek-proyek yang didanai APBD sudah 

mencapai 78%. Artinya, ada beberapa proyek yang tinggal proses 

pembayaran. 

 

Adapun penyerapan anggaran seluruh satuan kerja perangkat daerah 

sudah lebih dari 50%. Menurut Kodir, ada beberapa faktor yang 

menghambat percepatan penyerapan anggaran dalam tiga pekan 
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terakhir 2015, salah satunya faktor cuaca. Hujan yang hampir setiap 

hari turun menghambat pengerjaan proyek jalan dan jembatan. 

 

"Contohnya, pengerjaan proyek Jalan Cisinga kemungkinan tidak 

selesai tahun ini karena hujan sering turun. Dari pada kualitas jalan 

jelek karena pengerjaannya dipaksakan, lebih baik dilanjut tahun 

depan," tuturnya, Selasa (8/12) lalu. 

 

Asisten Daerah Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat 

Kabupaten Tasikmalaya Budi Utarma meminta seluruh kepala SKPD 

memantau pengerjaan proyek di instansinya. Agar proyek cepat 

selesai, pemegang proyek perlu menambah tenaga kerja dan waktu 

pengerjaan proyek. "Kalau perlu pekerja proyek lembur agar proyek 

selesai," ucapnya. 

 

Namun, ia mengimbau kepala SKPD tidak memaksakan pengerjaan 

proyek tahun ini apabila waktu pengerjaan proyek dinilai tidak bakal 

cukup. Ia mencontohkan, pengerjaan proyek batas desa batal 

dilaksanakan tahun ini karena waktu yang tersisa tak banyak. "Dari 

pada hasil proyeknya tanggung, lebih baik dibatalkan," katanya. 

 

TIDAK KENA SANKSI 

Proyek-proyek yang batal dikerjakan tahun ini akan kembali 

dianggarkan dalam APBD Perubahan 2016. Walaupun penyerapan 

anggaran masih kecil, ia yakin Pemkab Tasikmalaya tidak akan 

mendapat sanksi dari pemerintah pusat. Sanksi tersebut terkait 

dengan pengurangan bantuan dana alokasi khusus dari pemerintah 

pusat bagi daerah yang tidak mampu menyerap anggarannya. Menurut 

dia, sanksi tersebut hanya berlaku bagi daerah yang penyerapan 

anggarannya di bawah 50%. 
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Bupati Tasikmalaya Uu Ruzhanul Ulum mengatakan, pihaknya masih 

menanti petunjuk teknis dan petunjuk pelaksana dari pemerintah 

pusat serta Pemerintah Provinsi Jawa Barat untuk menjalankan 

sejumlah proyek agar anggaran cepat terserap. Contohnya, pengadaan 

obat dan alat kesehatan melalui internet. Hingga saat ini, Pemkab 

Tasikmalaya masih menunggu petunjuk teknis dari pusat untuk 

melaksanakan program tersebut. 

 

Contoh lainnya, pelaksanaan tahapan rencana revisi rencana tata 

ruang wilayah Kabupaten Tasikmalaya juga belum dapat dilakukan. 

Pasalnya, Pemkab Tasikmalaya menunggu Peraturan Gubernur Jabar 

tentang RTRW. 

 

 

[KATEGORI : MANUFACTURE] 
5. PRODUSEN MOBIL DIMINTA BANGUN PABRIK 

MESIN 
JAKARTA - Menteri Perindustrian (Menperin) Saleh Husin 

mengatakan, pemerintah memastikan bakal mengawal pabrikan 

otomotif yang membangun industri di Indonesia. Iklim investasi dan 

usaha harus terus dijaga guna menumbuhkan aktivitas industri yang 

bernilai tambah dan membuka lapangan kerja. 

 

"Kita harus merawat investor global yang menanamkan modal di 

industri otomotif Indonesia dan memastikan mereka benar-benar 

berproduksi," ujar Saleh di Jakarta, Selasa (8/12) lalu. 

 

Saleh memastikan rencana dan realisasi salah satu investor kendaraan 

otomotif asal Cina, yakni SAIC-GM-Wuling (SGMW) Automobile. SGMW 

merupakan perusahaan patungan bentukan SAIC Motor Corporation 

Ltd, General Motors, dan Guangxi Automobile Group. 
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Di Indonesia, perusahaan ini memasarkan produknya melalui PT 

SGMW Motor Indonesia. Perusahaan ini meletakkan batu pertama pada 

Agustus 2015 di Kawasan Industri Deltamas, Cikarang, Bekasi, Jawa 

Barat. 

 

Pembangunan pabrik perakitan mobil MPV tersebut memiliki nilai 

investasi sekitar 700 juta dolar AS dan bakal menggunakan merek 

Wuling di Indonesia. "Mereka juga akan membangun pabrik mesin di 

Indonesia. Industri otomotif harus mau serta berani membangun 

engine factory dan tidak hanya perakitan," kata Saleh. 

 

Meski Wuling diproduksi untuk pasar domestik, Saleh menantang 

SGMW menjadikan Indonesia sebagai basis produksi untuk diekspor ke 

ASEAN dan Australia. Sebelumnya, pabrikan tersebut telah berekspansi 

ke beberapa negara Afrika, Amerika Latin, dan Asia. 

 

Menurut Saleh, salah satu tantangan yang dihadapi produsen otomotif 

Cina adalah meningkatkan kualitas produksi agar bisa diterima seluruh 

negara. Selama ini, kualitas dan merek masih menjadi isu utama yang 

dihadapi produsen otmotif Cina bersaing dengan merek yang mapan. 

Apalagi, selama ini produk otomotif di Indonesia disesaki oleh produk 

asal Jepang, Korea Selatan, Eropa, dan AS. 

 

Saleh mengharapkan, kehadiran mobil produksi Cina dapat 

meramaikan industri kendaraan. Selain itu, dengan investasi baru 

diharapkan dapat menyerap lebih banyak tenaga kerja. 

 

Menurut data Kementerian Perindustrian, tenaga kerja yang terserap di 

sektor industri otomotif mencapai 1,3 juta orang. Sebagian besar 

tenaga kerja terserap dalam bidang industri perakitan, industri 

komponen, perbengkelan, dan jaringan purnajual. 
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Presiden Direktur SGMW Motor Indonesia Xu Feiyun menargetkan 

pabriknya akan mulai beroperasi pada Juli 2017 dengan memproduksi 

150 ribu unit mobil Wuling per tahun. Dia juga akan membawa industri 

komponen seperti shockbreaker. 

 

Industri komponen ini akan bermitra dengan pemasok komponen asal 

Indonesia dan menargetkan tingkat komponen dalam negeri (TKDN) 

mencapai 50 persen. 

 

 

[KATEGORI : INFRASTRUCTURE] 
6. DILD SEGERA MULAI PROYEK REKLAMASI  
JAKARTA - Setelah memperoleh izin reklamasi pembangunan pulau 

buatan di pantai utara Jakarta, PT Intiland Development Tbk. akan 

segera memasuki persiapan pengurukan. 

 

Direktur Pengelolaan Modal dan Investasi Intiland Development (DILD) 

Archied Noto Pradono membenarkan bahwa pihaknya telah 

memperoleh izin reklamasi atas pembangunan pulau buatan di pantai 

utara Jakarta. 

 

Beberapa pengembang yang telah memperoleh izin reklamasi lebih 

awal untuk pengembangan 17 pulau di Teluk Jakarta adalah PT Kapuk 

Naga Indah, PT Jakarta Propertindo, PT Muara Wisesa Samudra, dan 

PT Jaladri Kartika Pakci. Dua nama terakhir merupakan anak usaha 

dari PT Agung Podomoro Land Tbk. (APLN). 

 

Setelah memperoleh izin tersebut, Corporate Secretary Intiland 

Development Theresia Rustandi menuturkan bahwa perseroan akan 

mempersiapkan proses pengurukan tanah di area pulau H, dengan luas 

mencapai 63 hektare. 
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"Setelah itu masuk persiapan pengurukan," ujar Theresia dalam pesan 

singkat, Senin (7/12) pada awal pekan lalu. Dia tidak menjabarkan 

perincian rencana perseroan lebih lanjut. 

 

Seperti yang telah disebutkan, izin reklamasi tersebut diperoleh 

melalui anak usaha perseroan PT Taman Harapan Indah pada 30 

November 2015. Dalam rencana, perseroan akan mengembangkan 

pulau itu dalam beberapa fase. 

 

DILD memperkirakan dana yang dibutuhkan untuk pengembangan 

tahap awal sekitar Rp4,5 triliun. Kebutuhan pendanaan akan 

disesuaikan dengan perkembangan pembangunan proyek. 

 

Proyek tersebut bakal dibagi dalam tiga tahap. Tahap pertama adalah 

reklamasi dan perumahan tapak. Reklamasi diperkirakan memakan 

waktu 2,5 tahun hingga tiga tahun, sedangkan rumah tapak 

dijadwalkan rampung dalam dua tahun. 

 

Sementara itu, tahap kedua dan tahap ketiga mencakup pembangunan 

high rise. Perseroan menyebutkan properti yang dibangun di antaranya 

apartemen dan kawasan terpadu (mixed-use). 

 

Terkait pengembangan proyek tersebut, DILD juga sempat 

mengungkapkan bahwa pihaknya membuka kemungkinan untuk 

bekerja sama dengan pihak ketiga. Perseroan menghitung kebutuhan 

reklamasi mencapai Rp7,5 juta per m² termasuk infrastruktur. 

 

Hingga 30 September 2015, Intiland mengantongi pendapatan sebesar 

Rp1,57 triliun, dengan EBITDA Rp370 miliar, dan laba bersih Rp214,88 

miliar. 
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Pendapatan perseroan mengalami peningkatan 21,1% dibandingkan 

periode yang sama tahun lalu Rp1,29 triliun. Laba perseroan 

mengalami penurunan 28,4% dibanding tahun lalu, Rp300,12 miliar. 

Tahun ini, DILD membidik pertumbuhan moderat yakni berkisar 5%-

10%. 

 

 

[KATEGORI : FINANCIAL] 
7. DUA PUTRA BERENCANA BELI 10 KAPAL SENILAI 

RP13M/ UNIT 
JAKARTA - Direktur Perusahaan sektor perikanan, PT Dua Putra 

Utama Makmur Tbk, Indra Afriadi mengatakan bahwa perusahaan 

tengah melepas 1,67 Miliar saham ke publik. Dari penawaran umum 

perdana saham (IPO) tersebut, PT Dua Putra Utama Makmur Tbk, 

perusahaan yang berkantor pusat di Pati, Jawa Tengah itu tengah 

meraup sekitar Rp921 miliar. 

 

Indra mengatakan dana hasil IPO akan digunakan untuk membeli 10 

unit kapal. Setiap kapal berkapasitas 200-300 gross tonnage seharga 

rata-rata Rp13 miliar per unit. Saat ini perusahaan baru memiliki lima 

unit kapal. "Pembelian kapal ini agar cadangan ikan terjaga," katanya 

di Jakarta, kemarin. 

 

Perusahaan menargetkan punya 35 kapal pada 2018. Sebanyak 25 

unit kapal akan dibeli menggunakan pinjaman perbankan. Dua Putra 

juga akan membangun gudang pendingin (cold storage) berkapasitas 

10 ribu ton. Sejauh ini, fasilitas yang dimiliki terbilang lengkap, dari 

hulu ke hilir. "Kapal sudah ada cold storage dan hasil tangkapan pun 

bisa kami olah," ucapnya. 

 

Indra mengatakan perusahaan menargetkan bisa mengantongi 

pendapatan sekitar Rp1,1 triliun tahun depan atau setidaknya naik 12 

persen dari target 2015. 
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Dengan bertambahnya kapal, ia memprediksi hasil tangkapan 

meningkat dari biasanya 3-5 ton per hari menjadi 25 ton. 

 

Saat pembukaan perdagangan perdana kemarin, emiten berkode 

DPUM ini berada di level Rp660 per saham, naik 14 persen dibanding 

penawaran awal. Menurut Direktur Utama Dua Putra Witiarso Utomo, 

minat investor terhadap saham perusahaan sektor maritim tinggi. 

Apalagi pemerintah sedang giat mendorong pertumbuhan industri 

perikanan. "Semoga keputusan kami menjadi perusahaan terbuka 

menginspirasi," urainya di Jakarta, kemarin. 

 

Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia, Samsul 

Hidayat, berharap setelah menjadi perusahaan terbuka, Dua Putra 

akan lebih transparan dan meningkatkan tata kelola perusahaan 

dengan baik. 

 

 

[KATEGORI :INFRASTRUCTURE] 
8. PERBAIKAN JALAN DI BABEL BUTUH RP700 

MILIAR 
PANGKALPINANG - Dinas Pekerjaan Umum Bangka Belitung 

membutuhkan dana tambahan yakni sebesar Rp700 miliar guna 

melakukan pelebaran dan perbaikan jalan provinsi Pada 2016. Namun, 

APBD yang dianggarkan hanya sekitar Rp200 miliar. 

 

"Total luas jalan provinsi di Bangka Belitung sekitar 1.000 kilometer. 

Dana pelebaran dan perbaikan yang Rp200 miliar sangat kurang untuk 

kegiatan selama satu tahun," ungkap Kepala Dinas PU Bangka 

Belitung, Hasanudin, di Pangkalpinang, kemarin. 

 

Dia berharap, pada 2017 seluruh jalan provinsi di daerah ini sudah 

bagus, terutama jalan yang belum diaspal. Dia berharap anggaran 

perbaikan jalan terus ditingkatkan selama dua tahun ke depan ini. 
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[KATEGORI :INFRASTRUCTURE] 
9. PEMKOT BEKASI SIAPKAN JALAN PENGHUBUNG 

TRANSJAKARTA 
BEKASI - Dinas Bina Marga dan Tata Air Kota Bekasi mempersiapkan 

jalan pendukung sebagai jalur khusus Transjakarta yang rencananya 

akan ditembuskan dari wilayah Daerah Khusus Ibu Kota Jakarta ke 

wilayah Kota Bekasi. Jalan-jalan protokol utama dinilai tidak memadai 

untuk dilalui Transjakarta. 

 

"Apalagi jika harus melaju di jalur khusus yang terpisah dengan 

kendaraan lain. Jalan-jalan protokol utama sudah padat dan lebarnya 

terbatas, sehingga tidak memadai jika harus dibuatkan jalur khusus," 

ujar Kepala Dinas Bimarta Kota Bekasi Tri Adhianto, Rabu (9/12) 

kemarin. 

 

Tri mengakui, ketersediaan jalur khusus memang menjadi keunggulan 

sekaligus daya tarik Transjakarta bagi para penumpangnya. Itu karena 

armadanya tidak perlu berhadapan dengan kemacetan jalan raya 

akibat padatnya kendaraan yang melintas. 

 

Rute 

Wacana menembuskan Transjakarta ini dilontarkan Gubernur DKI 

Jakarta Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) saat Wali Kota Bekasi Rahmat 

Effendi dan jajarannya melawat ke Balai Kota DKI Jakarta beberapa 

waktu lalu. 

 

Tri mengatakan, jalan yang memadai untuk dibuatkannya jalur khusus 

Transjakarta ialah pada ruas-ruas jalan penghubung. 

 

"Jika rute Transjakarta di Kota Bekasi nantinya ialah Kota Harapan 

Indah - Jalan Sultan Agung - Jalan Jenderal Sudirman, maka jalan 

penghubung yang dipersiapkan ialah jalan sisi Sultan Agung yakni 

Jalan Mawar VI," tuturnya. 
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Kemudian jalurnya berlanjut di Jalan Pangeran Javakarta. Namun Jalan 

Pangeran Jayakarta membutuhkan pelebaran hingga lebarnya ideal 

yakni sekitar 8 meter. 

 

"Pelebarannya bisa menghabiskan dana hingga Rp78 miliar. Kami akan 

memanfaatkan hibah Pemerintah Provinsi DKI Jakarta tahun 2016 

untuk membiayainya karena proyek ini termasuk kegiatan yang 

menyangkut kepentingan dua wilayah, utamanya dari segi 

transportasi," katanya. 

 

Jalur khusus 

Sebelum ditembuskan ke Kota Bekasi, Transjakarta sudah terlebih 

dahulu memiliki halte di Kota Harapan Indah dan melayani warga di 

sekitarnya melalui rute Pulo gadung-Kota Harapan Indah. Jalan Sultan 

Agung yang dilintasi rute Transjakarta tersebut hanya sebatas 500 

meter. 

 

"Karena sulit menyediakan jalur khusus, maka untuk rute tersebut 

Transjakarta melintas di jalan yang bercampur dengan kendaraan lain. 

Baru begitu memasuki wilayah Jakarta Timur, Transjakarta bisa 

melintas di jalur khusus," katanya. 

 

Namun jika rute Transjakarta jadi ditembuskan ke Kota Bekasi dengan 

melintasi jalan-jalan yang lebih panjang, Dinas Bimarta akan mencoba 

menyiapkan solusi pengadaan jalur khususnya melalui jalan-jalan 

penghubung tadi. 
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[KATEGORI :INFO TENDER] 
10. TOTAL UPDATE TENDER KAMIS, 10 DESEMBER 

2015 SEBANYAK 558 TENDER 
Tender Update Hari Ini Sebanyak 558 Dengan Penender Terbanyak Oil, 

Gas & Electricity Dari Cnooc Ses Ltd Dengan 18 Tender, Diikuti Oleh 

Chevron Pacific Indonesia Dengan 7 Tender. Adapun beberapa tender 

menarik ialah : 

 

1. 3-1/2” High Grade–Modified EUE Connection Tubing & Pup Joint 

- Pemilik proyek : Pertamina Hulu Energi ONWJ Ltd. 

2. Pengadaan Casing / Supply Of Casing - Pemilik Proyek : Citic 

Seram Energy Limited. 

3. Perbaikan Bocoran Steam Dengan Sistem Kontrak Harga Satuan 

(Unit Price Contract) Di Area Utilities PT Pertamina (Persero) RU 

IV Cilacap  - Pemilik Proyek : Pertamina (Persero) RU IV 

Cilacap. 

 

Info News Tender Indonesia Tanggal 10 Desember 2015 


